

11. bis 13. Oktober 2019

Tänze aus der Region Mazedonien mit Live-Musik



Filip Arilon und Stojan Stojanov kommen aus Veles im neuen Nordmazedonien. Filip tanzt seit seinem sechsten Lebensjahr und absolvierte ein Studium in Ethnochoreologie – die wissenschaftliche Auseinandersetzung mit Tanz und strukturierten Bewegungssystemen im kulturellen Kontext – an der Musikakademie in Stip. Seither sammelt er mit Begeisterung Tänze und Musik aus den verschiedenen Regionen Mazedoniens. Sein breites Wissen im Bereich der mazedonischen Folklore gibt er gerne an seine TanzschülerInnen weiter und legt dabei großen Wert auf die Vermittlung der stilistischen Besonderheiten der Tänze. Stojan stammt aus einer Musikerfamilie. Er studierte Klarinette und Saxophon und arbeitet seit seinem zwanzigsten Lebensjahr als professioneller Musiker.

Die Tänze werden mit Live-Musik auf traditionellen Instrumenten begleitet.

Unterrichtssprache: Englisch

Abendeinheiten sind vorgesehen, daher empfehlen wir die Übernachtung im Bildungshaus.

Tanzlehrer	Filip Arilon , Veles/Nordmazedonien
Musiker	Stojan Stojanov , Veles/Nordmazedonien
Teilnehmer	30
Termin	Freitag, 11. Oktober 2019, 19 Uhr bis Sonntag, 13. Oktober 2019, 12 Uhr
Kursbeitrag	€ 140,-
Organisation	Christine Tröbinger

Information und Anmeldung Bildungshaus Schloss Puchberg

Puchberg 1, A-4600 Wels
T +43 7242 47537
E puchberg@dioezese-linz.at
H www.schlosspuchberg.at



Bildungshaus
Schloss Puchberg